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ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

СЛОВО — СИНОПТИКАМ

В НАЧАЛЕ НЕДЕЛИ характер погоды будет определяться антициклоном, поэтому
осадки пройдут лишь местами и преобладать станет переменная облачность. Темпера%
турные показатели будут колебаться от минус 4 до минус 1 градуса.

Затем, примерно в середине недели, серия активных циклонов начнет перемещать%
ся с Северной Атлантики через наш регион. Антициклону придется разделить с ними
право определять погоду в Северо%Западном регионе, куда в теплых секторах цикло%
нов начнет проникать более теплый воздух. Это приведет к повышению температуры до
минус 2 — плюс 2 градусов.

С наступлением марта влияние циклонов усилится. Повалит снег. Атмосферное дав%
ление придет в норму, усилится юго%восточный ветер. Температура при этом днем бу%
дет меняться от 0 до минус 4. Затем откроется путь холодному арктическому воздуху, в
результате чего может подморозить до минус 10 градусов и ниже. Но это произойдет
уже в дни, предшествующие празднику весны 8 Марта.

КАЛЕНДАРНАЯ ЗИМА В ПЕТЕРБУРГЕ ЗАВЕРШИТСЯ

ОТНОСИТЕЛЬНО ТЕПЛОЙ ДЛЯ ФЕВРАЛЯ ПОГОДОЙ.

О погоде на ближайшие дни рассказывает ректор Российского
государственного гидрометеорологического университета Лев КАРЛИН

Похолодает к мартовским
праздникам
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Мартовское
солнышко уже
теплое. Можно
загорать!

Циля Савицкая
не увидела

бой
в Ливерпуле

В ПЕТЕРБУРГЕ НА 102/м ГОДУ ЖИЗНИ

УМЕРЛА СТАРЕЙШАЯ БОЛЕЛЬЩИЦА

ФУТБОЛЬНОЙ КОМАНДЫ «ЗЕНИТ»

ДА, ЭТО ТАК — на 102%м году жизни умер%
ла старейшая болельщица «Зенита» Цеци%
лия Савицкая, сообщил официальный «Твит%
тер» петербургского клуба.

Уже не увидела Циля Савицкая: «Зенит»
выбил английский «Ливерпуль» из Лиги Ев%
ропы. Матч этот состоялся вечером 21 фев%
раля, а 19%го старейшая болельщица нашей
команды скончалась. Грустно это. Ведь Са%
вицкая, о чем она неоднократно признава%
лась, никогда не пропускала телевизионных
трансляций с игр сине%бело%голубых.

Цецилия Савицкая поддерживала «Зе%
нит» последние 15 лет, «знала все фамилии
и имена игроков». «Это внук Миша меня при%
учил. Ему 26 лет. Вот он — настоящий фанат,
который ездит за командой по всему миру,
— поведала она о зарождении футбольного
энтузиазма. — Перед игрой всегда звонит
своему отцу, моему сыну, говорит, когда те%
левизор включать, а тот мне передает».

На «Петровский» ее пригласила подруга
Регина Донде, которая на тот момент была
«старейшей поклонницей» невского клуба.
Обе прошли Великую Отечественную войну,
обе сохранили юношескую страсть к жизни,
к футболу, к игре.

— Знаете, с каждым годом я болею за ко%
манду все больше и больше, — призналась
Циля на подведении итогов фотоконкурса «Я
люблю «Зенит» в Балтийском медиа%центре
на Каменноостровском проспекте, 67. — Все
футболисты для меня — как родные.

Фил ПАНОВ, фото Натальи ЧАЙКИ

ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ
 Как получить инвалидность, если по состоянию здоровья не можешь

выйти из дома?
 Что делать, если не согласен с решением районной МСЭ (медико-сани-

тарной экспертизы)?
 Положена ли «бессрочная инвалидность» пенсионерам?

На эти и другие вопросы, связанные с оформлением инвалидности, вам ответит Алек�
сандр Владимирович АБРОСИМОВ, главный эксперт МСЭ по Санкт%Петербургу. Кстати,
вскоре при установлении инвалидности начнут применять так называемую международную
классификацию функционирования и оценку степени утраты функций в баллах.

ВНИМАНИЕ!
По техническим причинам дата

проведения горячей линии ПЕРЕНОСИТСЯ.
Ждем ваших звонков

ВО ВТОРНИК, 26 ФЕВРАЛЯ,
с 13 до 14 часов

по телефону 334�35�65.
Вопросы можно присылать заранее

на адрес web@vppress.ru

«ПО ЗАМЫСЛУ проектировщиков пере-
ходы не будут выглядеть как рядовые
объекты дорожно-транспортной инфра-
структуры, а обретут современный архи-
тектурный облик. Например, переход на
пересечении проспекта Славы и Белград-
ской улицы будет напоминать разорван-
ный овал», — с гордостью сообщалось на
сайте администрации города. И вот выяс-
нилось, что не будет в Купчине никаких
новаторских «овалов» — ни разобранных,
ни целых. В администрации Фрунзенско-
го района «Вечёрке» сообщили, что про-
ект заморожен.

— Переходы еще к декабрю прошлого
года должны были достроить, но все ра-
боты были приостановлены, — пояснил
пресс-секретарь администрации Фрун-
зенского района Кирилл Смирнов. — Ве-
роятно, стройку остановили в связи со
сменой руководства КРТИ.

Как говорится, «новая метла по-ново-
му метет», так что новому начальству ко-
митета вполне могла и не понравиться
идея прежнего.

Купчино избавили
от футуристического

будущего
СТРОИТЕЛЬСТВО НАДЗЕМНЫХ ПЕРЕХОДОВ

ВО ФРУНЗЕНСКОМ РАЙОНЕ ЗАМОРОЖЕНО

Еще до конца минувшего года
в Купчине должны были по-
явиться первые «футуристи-
ческие» надземные переходы.
Об этом чиновники из коми-
тета по развитию транспорт-
ной инфраструктуры заявля-
ли осенью. В конце прошлой
недели появились свежие вес-
ти. Строительство переходов
не просто задерживается, оно
практически остановлено.

— Известие о том, что переходов не бу-
дет, у всей нашей семьи вызвало целую бурю
эмоций, — рассказала «ВП» жительница
Купчина Ирина Белых. — С одной стороны,
мы рады, что бестолковые переходы — ги-
гантские, открытые всем ветрам бетонные
«овалы», в несколько раз увеличивающие
время пересечения дороги, — не появятся
в нашем районе. Ведь с самого начала было
ясно, что они никому не нужны! С другой
стороны, на проект уже были потрачены
огромные деньги, на которые можно было
бы сделать что-то действительно нужное и
полезное. Кто вернет потраченное?

На постройку одного только двухсот-
метрового перехода на пересечении про-
спекта Славы с Будапештской улицей пла-
нировалось потратить 64 миллиона руб-

лей. На подготовку проектной документа-
ции — шесть миллионов. Всего же долж-
ны были построить шесть открытых пе-
реходов. Таким образом только на проек-
тную документацию затраты можно оце-
нить ориентировочно в 36 миллионов руб-
лей. На эти деньги можно было, напри-
мер, построить 12 новых квартир для ве-
теранов. Или небольшой детский сад, ко-
торых сейчас так не хватает городу.

До заморозки проекта в Купчине успе-
ли возвести только опорные пилоны буду-
щих переходов. И бросили. Теперь, веро-
ятно, они еще долго будут подпирать со-
бою небо, оставаясь памятником бездум-
ной и безнаказанной расточительности.

Оксана ЕРМОШИНА

Спроектированные переходы сразу вызвали сомнение в удобстве их использования.


